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(I lavori in iziano alle ore 14.30 con l 'esam e delle in terrogazioni a risposta im m ediata, ai sensi 

dell'articolo 100 del R egolam ento in terno del Consiglio regionale) 

 

 

***** 

 

In te rrogazion e  a risposta  imm e diata n . 1920 pre sen tata  da Ottria , in e re n te  a  "S ta to 

d i  a t tu a z ion e d el l 'ord in e d el  giorn o 1171: for t i  cr i t i ci t à  n el l 'a p p rovvig ion a m en to 

id r ico d el  ba sso P iem on te"  

 

 

P RESIDENTE 

 

In iziamo i lavor i esaminando l'in terrogazione a  r isposta  immediata  n. 1920. 

La  parola  a l Consigliere Ot t r ia  per  l'illust razione. 

 

 

OTTRIA Dome n ico  
 

Grazie, Presidente. 

L'in ter rogazione r iprende nuovamente il tema della  siccità  che ha  for temente 

cara t ter izza to nei mesi est ivi il P iemonte, in  par t icolare le zone a  sud della  provincia  di 

Alessandr ia , cioè la  Valle Bormida e l'Alta  Langa  ast igiana.  

Su  questo problema, il 19 set tembre 2017 è sta to approvato da  quest 'Aula  l'ordine del 

giorno n. 1171, che impegnava  la  Giunta su queste problemat iche.  

Cito gli impegni contenut i nel documento.  

Sostenere le r ich ieste dello sta to di emergenza avanzate da lla  Provincia  di Alessandra  

presso il Governo. Questo è molto impor tante, perché lo stato d'emergenza  andrebbe a  

r iconoscere le spese vive e sostenute con  le ordinanze e per  l'approvvigionamento delle zone 

completamente senza acqua  potabile.  

L'impegno prevedeva  una  convocazione di un  tavolo di confronto con  gli en t i t er r itor ia li, 

a l fine di fronteggiare l'a llora  emergenza e le misure adeguate per  provenire nuove emergenze.  

Avviare uno studio genera le che, supera ta  quella  fase emergenzia le, potesse garant ire 

proget t i e opere ut ili a lla  messa in sicurezza  del t er r itor io, r ispet to a lle prevedibili difficoltà  

che anche nei prossimi anni sicuramente ci saranno, visto i cambiament i climat ici emersi in  

quest i u lt imi anni.  

Chiedere a l Ministero competente r isorse idonee a lla  rea lizzazione di opere st ru t tura li 

necessar ie. A questo scopo ci sono già  degli studi fa t t i negli anni scorsi che… 

 

 

(In terruzione della corrente elettrica) 
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La  seduta  è sospesa. 

 

 

(La seduta, sospesa per m otivi tecnici alle ore 14.40, riprende alle ore 14.45) 
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P RESIDENTE  

 

La  seduta  r iprende. 

La  cor rente elet t r ica  è sta ta  r ipr ist ina ta . 

Riprendiamo da ll'in terrogazione a  r isposta  immedia ta  n . 1920, già  illust rata  da l 

proponente Ot t r ia , cu i doveva  r ispondere l'Assessore Valmaggia , a l quale do la  parola .  

 

 

VALMAGGIA Albe rto , Assessore all'am biente 

 

Grazie, Presidente. 

Proseguo nell'illust razione della  r isposta .  

Dicevo che è stata  inolt ra ta  a l Presidente del Consiglio dei Minist r i da l Presidente della  

Giunta regionale questa  r ich iesta  di dich iarazione dello stato di emergenza 

nell'approvvigionamento idropotabile per  l'Alessandr ino: una  r ich iesta  che segnala  cost i 

sostenut i per  forn itura t ramite autobot t i per  450 mila  euro, in tervent i di somma urgenza  

a t t iva t i per  circa  200 mila  euro e st ima poi il fabbisogno finanziar io rela t ivo agli in tervent i 

urgent i dest ina t i a  prevenire fu ture situazioni di cr isi idr ica  in  14 milioni. La  stessa  Autor ità  

d'Ambito a lessandr ina , inolt re, ha  individuato in tervent i st rategici da  programmare nel lungo 

per iodo per  complessivi 79 milioni. 

A questa  r ichiesta  è seguita  una  r iunione tecnica  a  Roma il 5 dicembre e, in  

considerazione del fa t to che la  situazione di cr isi idr ica  aveva  nel fra t tempo coinvolto gran  

par te del t er r itor io regionale, si è deciso di va lutare la  possibilit à  di es tendere la  r ich iesta  dello 

sta to di emergenza  idropotabile a  tu t to il t er r itor io della  Regione Piemonte.  

Le st ru t ture competent i hanno elabora to i da t i t ecnici, con  un  quadro di sintesi che ver rà  

poi da to a l Consigliere. L'obiet t ivo di questa  r ich iesta  è quello di ot tenere il completo r istoro 

dei cost i sostenut i per  i r iforn iment i effet tua t i mediante autobot t i e, sopra t tu t to, di ot tenere il 

t rasfer imento di r isorse adeguate per  poter  accelerare la  rea lizzazione di tu t t i gli in tervent i di 

somma urgenza  ed urgent i dest ina t i a  fa r  r ien t rare in  condizioni di normalità  il sistema 

dell'approvvigionamento. Questo è il punto della  situazione e u lter ior i azioni ver ranno 

successivamente concorda te con  le sei Autor ità  d'ambito del Piemonte.  

Per  quanto r iguarda l'Alessa ndr ino faremo, presumibilmente nel mese di gennaio, questo 

tavolo per  concordare gli in tervent i, sapendo che però le indicazioni a  livello romano sono di un 

ragionamento più  ampio di t ipo regionale. 

Grazie. 
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Grazie, Assessore Valmaggia . 

Pr ima di passare a lla  prossima interrogazione, ch iedo a  tu t t i i colleghi che hanno firmato 

di togliere il badge da ll'apparecchio e di reinser ir lo, dopo il r ipr ist ino della  luce.  

 

***** 

 

OMISSIS 

 

 

(Alle ore 16.13 la Presidente d ich iara esaurita  

la trattazione delle in terrogazioni a risposta im m ediata) 
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(La seduta ha in izio alle ore 16.16) 

 


